

suma sobrada para pagar sus gastos de estancia aquí. También hay la posibilidad de una próxima reunión en Zaragoza (a comienzos de Octubre). Le ruego, pues, me informe concretamente sobre sus posibles desplazamientos en un futuro próximo.

Le saluda afectuosamente, su buen amigo,
Barcelona, 19 de marzo de 1953

Prof. Alberto Ghisalberti

ROMA

Mi querido amigo e ilustre Colega:

Contesto a su amable carta del 5 del actual. Yo soy el primero en lamentar la falta de información bibliográfica relativa a los temas italianos. A pesar de todos mis desvelos durante los últimos diez años, no he conseguido material básico para presentar los asuntos al nivel de lo alcanzado por la importante escuela histórica de su país. Espero que en adelante me será más fácil llenar este vacío, que yo soy, repito, el primero en observar. Para ello cuento con la afectuosa colaboración de Ustedes.

Celebraría muchísimo que se decidiera a venir a Barcelona. El Centro de Estudios Históricos y la Universidad recibirían encantados sus conferencias, y supongo que nos ayudaría el Instituto Italiano. Por nuestra parte puede contar con una preparación adecuada. Por dos conferencias le abonaríamos 1.500 pesetas,